



えんだよい

今年度も残りあと1ヶ月となりました。子どもたちは、行事を一つ一つ経験する度にたくましく成長してきました。残りの日々も思い出をたくさん作りながら、元気いっぱい過ごしていきたいと思えます。この一年間、保護者の皆様にはご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。

日	曜	行事予定
1	金	安全点検 ひなまつり 布団(幼児)
2	土	
3	日	
4	月	
5	火	硬筆教室(かぜ・そら)
6	水	お別れ会
7	木	早島フォーラムリハーサル(そら) 健脚(幼児)
8	金	避難訓練 布団(乳児)
9	土	早島フォーラム(そら)
10	日	
11	月	身体測定週間
12	火	体操教室(かぜ・そら)
13	水	健脚(幼児)
14	木	
15	金	※ 新年度の書類提出締切 布団(幼児)
16	土	卒園式(午前保育)
17	日	家庭の日
18	月	硬筆教室(かぜ・そら)
19	火	食事連絡会
20	水	春分の日
21	木	口座振替日
22	金	おわりの会 布団(乳児)
23	土	
24	日	
25	月	
26	火	荷物持ち帰り(全園児)
27	水	自由登園
28	木	あいさつ運動(そら)
29	金	布団(全園児)
30	土	申し出保育 (4日①までに担任へ)
31	日	

今月の生活と遊び

- * 戸外で過ごす時間を多くして、自然の変化から春の訪れが感じられるようにしていく。
- * 年長児との交流や友だちとの関わりを深め一日一日を大切にしながら思い出に残る日々を送れるようにする。また進級・就学への期待感を高めながら、生活面の見直しをしていく。

* 今月より健脚運動再開 (幼児組) *

27日はお休みとなります。

* お知らせとお願い *

3月は新年度準備等行っていくため、1年で最も忙しい時期になります。3/27(水)の自由登園から新しいお部屋の準備をします。ロッカーの着替えや、荷物全て**26日(火)**にお持ち帰り下さい。紙袋の用意も、よろしくお願ひします。

◆ 新年度の書類提出&申し込み ◆

新年度の書類締切日…15日(金)

担任へ提出

- ・誓約書(2部) ・緊急連絡 ・承諾書
- ・災害共済給付制度への加入申込書
- ・延長保育利用申込書(必要な方のみ)

事務所へ提出

- ・土曜日保育申請書(必要な方のみ)

土曜日の保育の申請には面接が必要です。受付は3/11(月)~3/22(金)

* 新年度の書類は後日配布します。

* アレルギー除去食希望の方 *

来年度、除去食を希望される方は医師の診断書が必要です。担任まで早急にお知らせ下さい。診断書は27日(水)までにご提出下さい。

☆ほし組(0歳児)☆

入園当初はほし組での新しい生活に慣れず泣いてしまうこともありましたが、今ではたくさんの笑顔😊を見せてくれたり、お座りやハイハイ・アンヨ…ができるようになったり🌟。また、お友だちや保育者と遊んだり、「はーい❤️」と元気いっぱいお返事ができるようになったりと、一人ひとりが日々成長し、“驚き！”と“感動🌟”の毎日でした。またひとつ大きいクラスになる準備を少しずつ行いながら、残りの日々もみんなでたくさんの思い出を作り、楽しく過ごしていきたいと思っています🎵
1年間、ありがとうございました☆

☆つき組(1歳児)☆

つき組で過ごすのも、あと一ヶ月。最初は新しい環境に慣れず、涙💧の子もいましたが、今ではお友だちもたくさんでき、毎日笑顔いっぱい遊んでいます。この1年で、スプーンでの食事が上手になったり、ズボンや靴が自分で履けるようになったりと「自分で！」とやる気いっぱいの子どもたちに成長😊♪また、言葉も増え、子どもたちの何気ない言葉に毎日癒されています❤️あと少しですが、つき組での生活を子どもたちと楽しみながら、進級の準備を少しずつしていこうと思います。
1年間ありがとうございました。



☆うみ組(2歳児)☆

うみ組で過ごすのも、残り1ヶ月となりました。始めは着脱やトイレ等、保育者と一緒にしていましたが、今では“自分で！”と意欲的に出来るようになりました。お友だちとの関わりも増え、「いっしょにあそぼ！」「かーしーて😊！」など、会話を楽しんだり、気の合うお友だちができ、一緒に遊ぶ楽しさを味わえるようになってきました☆多々さんの“できた！”や“楽しい🌟”を経験し、4月からはついに、憧れの幼児組！安心して進級できるよう、丁寧に関わっていききたいと思います。
1年間、本当にありがとうございました🌟

☆にじ組(3歳児)☆

4月に『憧れの幼児組！』とドキドキ☆ワクワク❤️で進級してからもうすぐ1年。これまで様々な行事を通して、思うようにできなくても、友だちの応援の後押しや“友だちが一緒”という心強さから最後まで挑戦！お友だちと一緒に楽しさや嬉しさをたくさん感じられました🎵最初は難しかった名札の着脱も何度も挑戦する内に「自分でやってみる！」という気持ちに🌟この1年でたくさんの成長を感じることができ嬉しく思います😊あと1ヶ月、身の回りの事を引き続き丁寧に伝えながら、「かぜ組」に向けて準備していきたいと思っています。

☆かぜ組(4歳児)☆

この1年で色々な経験をする事ができたかぜ組。5月から始まった硬筆と体操教室では、初めての事でも“やってみよう！”と挑戦する気持ちや“上手になりたい🌟”と諦めずに取り組む姿勢に成長を感じました☆また、自分だけでなく相手の気持ちを考える心の変化も見られ、トラブルになった時は、自分たちで解決できるように話し合う姿も見られるように😊保育者に頼るだけでなく自立に向けて自分たちで頑張る姿に1番の成長を感じました。残り1ヶ月『カッコいいそら組🌟』を目指してサポートしていきたいと思っています。

☆そら組(5歳児)☆

保育園生活も残り1ヵ月！年長児として過ごす中で、様々なことを経験し日々成長する姿が色々なところで見られました😊🌟大きな行事を経て、1つの目標に向かい全員で頑張ることで達成感を味わった子どもたちは、“諦めない気持ち”を持ったり、困った事があると、「〇〇してみる？」と子ども同士で話し合っ解決している姿もたくさん見られるように！残りの園生活も、そら組の色を大切にしながら、就学への期待を大きく膨らまして、思う存分26人で楽しんで過ごしていこうと思います！
1年間ありがとうございました🌟

